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会長方針「誰もが個性を楽しめる社会を」
本年度 第13回(通算第2426回)

プログラム「 新年交礼会(年男・年女の抱負) 」夜間例会
担当 クラブ奉仕・親睦活動委員会

■2025年1月6日(月) 18時30分～ ■ANAクラウンプラザホテル釧路
【会長】小栗 直也 【副会長】岡安 正人 【幹事】杉野 史和 【副幹事】平 信二・佐々木 進

RI第2500地区 第7分区 釧路西ロータリークラブ ２０２4－２０２5年度 会報

★ 点鐘 小栗 直也 会長

★ ロータリーソング

「君が代」 「奉仕の理想」

ソングリーダー

平 信二 君

★ 幹事報告 佐々木 進 副幹事

・釧路、釧路北、釧路東、釧路南、釧路ベイ

根室、浜中 各ロータリークラブより

1月の例会プログラムが届いております。

★ 委員会報告

青少年奉仕委員会 佐藤 和彦 委員長

「第 41回
釧路西ロータリークラブ

会長杯少年柔道大会」

のご案内がありました。

1月 18日(土)
ウインドヒル

釧路スーパーアリーナ

多目的室

出欠確認は 1/15まで

★ 点鐘

★次週例会の御案内

1月 20日(月) 12時 30分～
ANAクラウンプラザホテル釧路

「 会員卓話 」

担当 クラブ奉仕委員会
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【本日のプログラム】

「 新年交礼会(年男・年女の抱負) 」夜間例会

担当 クラブ奉仕・親睦活動委員会

<乾杯のご発声>

岡安 正人 副会長

皆さん改めまして、新年明けましておめでとうご

ざいます。 正月は皆さん、ゆっくり休まれました

でしょうか? 9連休ですか? うちは 8連休だった
んですが、年末に久々にディズニーリゾートに行

ってきて、本当は 31日に帰ってきて釧路で年を越
そうと思ったんですけれど、31 日の飛行機が飛ば
なくなって、元旦も満席で席が取れなくて 2 日に
やっと帰って来ました。それで 2 日増えたので、
当初はディズニーランドだけの予定だったんです

がディズニーシーも行ってきました。娘は大喜び

でしたけれど、ディズニーリゾートってものすご

い歩くんですよ。ゴルフより歩きますね。毎日 1
万 8千歩とか歩いて非常に疲れて帰って来ました。

さっき舟木さんから蛇年にちなんだことを話せと

言われたんで話しますが、蛇というのは脱皮する

んですよね。脱皮して素晴らしい蛇になっていく

ということなんです。年を追うごとに西クラブも

素晴らしいロータリークラブにならなきゃいけな

いと思いますので皆さん宜しくお願い致します。

それでは乾杯したいと思います。乾杯!!

～蛇年の方は5名いらっしゃいました～

三宮 久蔵君 昭和 4年生まれ(欠席)
張江 宣夫君 昭和 16年生まれ
山本 秀基君 昭和 28年生まれ
佐藤 和彦君 昭和 40年生まれ
杉野 史和君 昭和 52年生まれ(欠席)

<年男の抱負>

張江 宣夫 君

皆様明けましておめでとうございます。今年も宜

しくお願い致します。

私が生まれたのは 1941年、昭和 16年であります。
その年の 12月 8日にハワイの真珠湾に日本が攻撃
致しまして、太平洋戦争が始まった年であります。

今年の抱負としては、7回目の年男でございます。
ロータリーに入会しましたのは、昭和 47年であり
ましてロータリーの中では 5 回年男を経験してい
ます。最初の年男の時は今から 49年前になりまし
て、その時の私はクラブの幹事を務めさせて頂き

まして、その時の会長がクラブのチャーターメン

バーであります三宮久蔵会員であります。三宮さ

んは大変ご縁がありまして、三宮さんは私の湖陵

高校の大先輩でありますし、ロータリーの先輩で

ありますし、巳年の先輩であります。今日は欠席

をしておりますけれども、本当に三宮さんとも新

年を迎えることが出来まして嬉しく思っておりま

す。

年男の抱負といいましても別に何もありません。

年をとってくると本当に時間が経つのが早くて 1
年があっという間に過ぎてしまいます。年をとり

ますと何といいますか気力もありません。本を読

むのも億劫になりますし、新聞を読みましても理

解の出来ないような新しい単語が出て来ますので、

本当に寂しいなと思っております。これからのロ

ータリー活動につきましても色々ご迷惑をお掛け

することも多々あるかも知れませんが、その時は

ロータリーの友情に免じてお付き合いをお願い致

しまして、措辞ではありますけれども新年の挨拶

とさせて頂きます。今後共どうぞ宜しくお願い致

します。
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山本 秀基 君

舟木さんにマイクを廻して頂いてありがとうござ

います。

年男と言いましても昭和 28年生まれの年男でござ
いますから今年で 72 歳になります。まだ 71 です
が 12月生まれですので・・。テレビでよく綾小路
きみまろさんが漫談で言ってました中高年の

“毛が無い 歯が無い 先が無い”

もう先が無い状態になってきました。ただ、いく

ら先が無いと言っても自分は健康であるべきだと

思っていますから、ちょこちょこちょこちょこ

最近、というか以前からそうなんですが汗をかく

くらい体は動かしていますし、あと、人とかかわ

る事、人と会って話をする事、これがやっぱり自

分の人生で大切なんだなと思っています。ですか

らこのロータリーに出てくるというのは、けっこ

う喜ばしいことであります。まだ耳が遠くない、

聞こえますから、先ほどから後ろの方で先輩方の

選挙の話ですとか、昔のおふくろの話ですとか聞

こえておりましたけれど、やっぱり、そういう楽

しい話を聞いて、そうやって笑って皆さんと話が

出来るのは、これがやっぱりロータリーかなと思

っております。ですから先が無いとかって言うん

じゃなくて

楽しいロータリーを過ごしたいなと思っておりま

すので、また一年間どうぞ宜しくお願い致します。

佐藤 和彦 君

改めまして本年もどうぞ宜しくお願い致します。

私、ロータリーに入会して年男の抱負って 3 回目
なります。35歳の時に入会して、ちょうど今年の 1
月、今から 24年前に山本さんに騙されてロータリ
ーに連れてこられて現在に至るんですけれども、

本当に入れて頂いて山本さんに感謝感謝でありま

す。そんな私も今年還暦になりまして、ロータリ

ー 25 年目なんですけれども、本当に 25 年あっと
いう間だったなと感じています。入会した当時は

仕事を一生懸命やって会社を大きくしようとか、

いい仕事をしようとかっていうことで熱意が沢山

あったんですけれども、最近は自分のプライベー

ト、趣味をどう充実させていくのかという事ばか

り考えています。皆さんご存じの通り、僕はキャ

ンプとバイクが好きで、キャンプで年間 50泊以上
あちこち一人で行っています。実は今年 1 月 2 日
から一人で鶴居のキャンプ場に行ってきました。

僕だけじゃなくて、本州からきている方だとか 10
組くらい居たんですけれども、ちょうど一番冷え

込んだ日で 1 月 2 日明けて 1 月 3 日ですね、鶴居
の最低気温がマイナス 24度で、キャンプが好きで
冬場もしょっちゅう行っているんですけれども、

そんなに冷え込んだというのは初めてで、どんな

事が起きるかというと、寝袋のこのへんが霜でカ

チンコチンに凍っちゃうんですよ。置いてあった

ビールも全部爆発して泡が飛ぶような状態で、本

当に悲惨なんですけれども、とりあえず一人で色

んな事を考えながら、普段、皆さんと酒を飲むこ

とも少ないんですけれども、一人の時はたらふく

飲んじゃうんですよね。今年も一人飲みながらと

いうのをやりました。

今年還暦で皆さんにもよく言っていると思うんで

すけれども、孫の成長が楽しみでとか、自分の健

康がどうとか、10 年 15 年前には、そういうもの
なのかなと、人ごととして聞いていましたけれど

も、今は孫の成長を思いながら楽しく過ごしてい

ます。皆様方に過去にお話したんですけれども、

私、ちょっと耳が不自由で右の耳がほとんど聞こ

えていない、左の方もだんだん聴力が落ちて、皆

さん方との対話が難しい場面があって、1 対 1 は
いいんですけれども、例えばスナックで大音量の

中で 1 対 1 で話すというのが、段々ちょっと苦手
になって来ています。そこは自分はもう仕方がな

いなと思っています。その代わり内臓系だとかは

非常に健康体なので特に問題なく、趣味だとか孫

の成長だとか、時には仕事を一生懸命やって、あ

とはロータリー活動を皆さん方と楽しみながら、

これからも過ごして行きたいなと思っていますの

で、改めまして宜しくお願い致します。
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★ 会長挨拶 小栗 直也 会長

皆様明けましておめでとうございます。本年もど

うぞ宜しくお願い致します。

まず上期最後のメインイベントでありますクリス

マス家族例会、あれは今年は本当に盛大にやれた

のではないかなと私は思っております。で、また、

○×ゲームの新しい試み、あれは盛り上がり、本

当に親睦の皆様のお陰で上期無事終われたかなと

思っております。それで下期、本日から始まりま

すけれども、先ほども佐藤会員が言っておりまし

たけれども、第 41回釧路西ロータリークラブ会長
杯少年柔道大会が今月の 18日の土曜日にあるとい
うことで、皆さんに出てきてほしいなと、会員数

ちょっと少ないんですよね、若いのがちょっと並

ぶみたいな、これも西クラブって今やっているの

が、柔道とバレーボール、これくらいかなと思っ

ております。ずっと続けてきている中の柔道とバ

レーボール、これだけは、しっかりと開会式と閉

会式でロータリーでやってますよということで皆

さん、ぜひぜひ参加して頂いて盛り上げて行けれ

ばなと思っております。この西クラブの地域発展

のはまなす植栽だとか献血が全然無くなってきて

いて、何か本当に新しいことをやらなきゃなと、

今年度はムリですけれども次年度、杉野会長年度

に

は何か新しいものを考えて、西クラブが誇りを持

つてやれるものを皆で考えて行けたらなと思って

います。宜しくお願い致します。

＜締めのご発声＞

舟木 親睦委員長

一本締め

“ いよーっ ポン!! ”

<スナップ写真 会員より一言>


